

Son époux, Edward Queffélec et son fils George;

Ses parents, Gilles et Arlette Dreyfus;

Ses frères, Gilles et Arthur Dreyfus;

Ses beaux-parents,
Dorothee Queffélec,
Philip et Monique Queffélec,
et leurs enfants Sophie, Noémie et Raphaël;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Joy QUEFFÉLEC

née Dreyfus

enlevée à leur tendre affection dans un tragique accident survenu à Megève
le 26 décembre 2019, à l'âge de 38 ans.

Joy repose en la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse à Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée
le jeudi 2 janvier 2020 à 14 heures
en l'église catholique de Vézenaz, chemin des Rayes
et l'inhumation suivra au cimetière de Vézenaz.

Cet avis tient lieu de faire-part.